

BÜRGERINFORMATION DER GEMEINDE PFARRWERFEN



Ausgabe 10
31. August 2023



Pfarrwerfen *aktuell*

Liebe Pfarrwerfnerinnen und Pfarrwerfner!

Schnupper-Ticket für unsere PendlerInnen

Im September startet die herausfordernde Bauphase der umfangreichen Tunnelerneuerung auf der A10. Der öffentliche Verkehr hilft mit, die Verkehrssituation zu entlasten und baut das Angebot für Arbeitswege aus. Das Land Salzburg und der Salzburger Verkehrsverbund laden Pendlerinnen und Pendler zum Testen des erweiterten Angebotes ein. Das kostenlose Schnupper-Ticket gilt für einen Tag für den gesamten öffentlichen Verkehr im Bundesland Salzburg. Erhältlich ist das Schnupper-Ticket bei uns im Gemeindeamt.

Salzburg Verkehr
Schnupper-Tageskarte
Bitte hier Datum VOR Fahrtantritt eintragen!
Bundesland Salzburg
01 Pers EUR ****0,00
00009990 98 inkl. 10% UST.
1209231505 000397
www.salzburg-verkehr.at

Die Salzburg Verkehr-App
KOSTENLOSE Fahrplanauskunft am Handy und online
In Verbindung mit dem Handy-Ticket
Die Salzburg Verkehr-App zum Gratis-Download >>>

Bauarbeiten im Finale

Die Erweiterungs- und Umbaumaßnahmen an der Volksschule Pfarrwerfen gehen in die finale Phase. Auch wenn es am Ende eines derartigen Bauvorhabens immer eng wird, stehen wir kurz vor der Fertigstellung und können damit den Zeitplan einhalten, sodass dem Schulbeginn am 11. September nichts mehr im Wege steht. Auch der Kostenrahmen wird trotz der allgemein herausfordernden Zeit in der Bauwirtschaft mit Teuerung und Lieferengpässen eingehalten bzw. sogar unterschritten.



Während der Bauarbeiten fand der Schulbetrieb in der Containerschule am Pfarrfeld statt. Die Containerschule wird mit Anfang September wieder abgebaut und die Fläche zum größten Teil rekultiviert. Rund 300 m² der geschotterten Fläche stehen auch künftig als Parkplatz zur Verfügung, den wir im Ortszentrum dringend benötigen. Ein Dank gilt in diesem Zusammenhang der Pfarre Pfarrwerfen mit Pfarrer Bernhard Pollhammer, dass diese Fläche auch künftig zur Verfügung steht. Die gebrauchten Schulmöbel wurden über eine Caritas-Organisation nach Rumänien transportiert, wo sie in Schulen in zwei kleinen Dörfern weiter verwendet werden.

Das neue Schulhaus wurde nach den neuesten Erkenntnissen des Schulbaus errichtet und ist technisch bestens ausgestattet. Die PV-Anlage liefert rund 60.000 KWh und die Wärme wird durch das Pfarrwerfner Biomasseheizwerk geliefert. Das Gebäude ist selbstverständlich barrierefrei erschlossen. Über die Details zum Schulbau berichten wir in einer

eigenen Baureportage.

Wir feiern die Schuleröffnung am Samstag, den 7. Oktober um 14:00 Uhr mit einer Messe mit allen Ortsvereinen, einem Tag der offenen Tür mit Möglichkeit zur Schulbesichtigung sowie gemütlichem Ausklang am Petra-Kronberger-Platz. Bereits am Freitag, den 6. Oktober findet im neuen Turnsaal ein Musical der Volksschulkinder statt. Die gesamte Bevölkerung ist dazu herzlich eingeladen.

Augen auf - besondere Rücksicht zum Schulbeginn!

Wir appellieren an alle Autofahrer, gerade zu Schulbeginn, achtsam und vorsichtig zu fahren. Die Unterstützung der Eltern ist wichtig, indem sie mit ihren Kindern den Schulweg oder den Weg zur Bushaltestelle üben und auf mögliche Gefahren und Risiken aufmerksam machen.

Herzliche Grüße!
Euer Bürgermeister

Bernhard Weiß

Neuer Gehweg an der Landesstraße

Auf vielfachen Wunsch der Bevölkerung wird ein neuer Gehweg entlang der Werfenwenger Landesstraße zwischen den Bushaltestellen Zehenthof und Mitterdiel gebaut. Der Weg wird mit einer Breite von 1,5 Metern ausgeführt. Zum Teil ist eine Böschungssicherung erforderlich, und die Abgrenzung zur Straße erfolgt durch einen Grünstreifen.

Danke an die Anrainer sowie das Land Salzburg für die Grundbereitstellung. Die Bauarbeiten beginnen voraussichtlich am 11. September und werden rund fünf Wochen in Anspruch nehmen. Die Verkehrsführung an der Landesstraße erfolgt während der Bauzeit einspurig.



Vorankündigung - Tag der Senioren 2023 - Oberndorf und Obertrum

Am Montag, den 25. September findet der alljährliche Tag der Senioren statt.

Für alle interessierten Reiselustigen ab 62 Jahren ergeht hierzu noch eine gesonderte, schriftliche Einladung.



BÜRGERMEISTER • STAMMTISCH

MITTWOCH, 13. SEPTEMBER 2023 • um 19:00 Uhr, Dichtlwirt, Pöham

Unter dem Motto

DURCH'S REDEN KEMMAN D'LEIT ZOMM

laden wir zum Bürgermeister-Stammtisch. Dabei reden wir über:

- AKTUELLE THEMEN der GEMEINDEENTWICKLUNG und
- PROJEKTE für die ZUKUNFT -> natürlich mit dem SCHWERPUNKT PÖHAM!
- WÜNSCHE und ANREGUNGEN

Wir freuen uns auf zahlreiche Teilnahme in lockerer Runde.

Mit freundlichen Grüßen!
Bürgermeister Bernhard Weiß

Bürgermeister Hansjörg Obinger



Mo - Fr	03. Juli bis 28. September	Ausstellung: „Resonanz“ im Foyer der Gemeinde Pfarrwerfen während der Amtszeiten
Fr	08. September	Mahlvorführung in der Schäumühle - Freilichterlebnis 7 Mühlen - 15:00 Uhr
Sa	16. September	Vereinsturnier der Eisschützen - Eisbahn am Sportplatz - 09:00 Uhr

